



4 de octubre de 2018

El presidente de la CHS se reúne con el alcalde del Pilar de la Horadada para analizar la situación del municipio

El alcalde del Pilar de la Horadada, Ignacio Ramos, ha solicitado al presidente del organismo de cuenca, Mario Urrea, que se agilice el proyecto de encauzamiento de la rambla del Pilar

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Mario Urrea, ha mantenido esta mañana un encuentro de trabajo con el alcalde del Pilar de la Horadada, Ignacio Ramos, en el que se han abordado diferentes actuaciones que son competencia del organismo de cuenca en el municipio alicantino.

Ramos ha solicitado al presidente de la CHS que se agilice el proyecto para encauzar la rambla del Pilar a su paso por el municipio, lo que permitiría la protección del casco urbano. Mario Urrea se ha comprometido a trabajar con la máxima diligencia y lealtad institucional para solucionar estas reivindicaciones.